



Gesundheitsverbund **HBH-Kliniken**
Nah bei Ihnen

Pressemitteilung des Gesundheitsverbunds HBH-Kliniken zur Kinderklinik am HBK Singen

22.09.2011/aj



Weil sie vom Engagement und der Leidenschaft, mit der er seiner Arbeit nachgeht, so tief beeindruckt sind, beschlossen Peter und Melita Czinczoll vom gleichnamigen Singener Familienbetrieb für Malerei und Gerüstbau, dem Chefarzt der Kinderklinik, PD Dr. Andreas Trotter, eine Spende über 500 Euro zukommen zu lassen. Spendengelder kann die Kinderklinik immer gut brauchen, sie werden beispielsweise für die Ausstattung und Ersatzbeschaffungen des Spielzimmers verwendet oder auch in spezielle Ausbildungen investiert, die den MitarbeiterInnen und damit der Arbeit des „Bunten Kreis“ zu Gute kommen.

Der Verein „Bunter Kreis – Leben geben“ bietet eine ganzheitliche und familienorientierte Nachsorge für chronisch kranke Kinder, Jugendliche und ihre Familien an. Die Hilfe setzt im Übergang von einer stationären Betreuung im Krankenhaus zur Betreuung in der Familie an. Bild: aj